

Hadir Rapat Koordinasi Lintas Sektoral, Polsek Taliwang : Kecamatan Taliwang Zero Konflik

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 12, 2023 - 07:37



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor (Polsek) Taliwang Polres Sumbawa Barat menghadiri kegiatan rapat koordinasi lintas sektoral di Kantor Kecamatan Brang Ene dalam rangka menghadapi kegiatan tahun 2023.

Kegiatan itu dilakukan pada Rabu, 11 Januari 2023 pukul 08.00 wita yang bertempat di aula kantor Camat Brang Ene. Rapat koordinasi itu dalam rangka persiapan pelaksanaan program kegiatan tahun 2023 serta meningkatkan koordinasi lintas sektoral di Kecamatan Brang Ene," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, S. Sos kepada media ini.

Ia juga mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Brang Ene Suarman, S.Pd, M.Si, Danramil Taliwang Kapten Inf Bambang, Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi, S.Sos, Kepala KUA Kecamatan Brang Ene, Sekcam Brang Ene, Kades

se Kecamatan Brang Ene, Bhabinsa, Bhabinkamtibmas Kecamatan Brang Ene dan agen PDPGR Kecamatan Brang Ene.

Dalam sambutannya, Camat Brang Ene berterima kasih atas kehadiran Forkopimcam dan tamu undangan dalam rapat koordinasi ini. Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka menghadapi berbagai kegiatan yang akan dilaksanakan pada tahun 2023 dan tentunya kami harap dukungan dari semua pihak.

"Adapun kegiatan yang dilaksanakan seperti lomba desa, MTQ, hari kemerdekaan, bidang keamanan, sosial kemasyarakatan serta hari besar nasional dan daerah. Mari kita tingkatkan sinergitas antara pemerintah, TNI/Polri dan masyarakat guna mewujudkan Brang Ene yang aman, agamais dan sejahtera," tuturnya.

Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi, S.Sos juga mengucapkan terima kasih atas kegiatan ini. Selaku Kapolsek Taliwang dan Brang Ene kami ucapkan terima kasih atas dukungan semua pihak, karena hingga saat ini Brang Ene menjadi Kecamatan yang zero konflik serta kondusif.

"Kami juga, mengharap dukungan pemerintah dan masyarakat terkait rencana pembangunan Polsek Brang Ene yang direncanakan akan dibangun di desa Kalimantanong. Kami dari Kepolisian akan siap mendukung seluruh program pemerintah khususnya Kecamatan Brang Ene dalam menghadapi kegiatan di tahun 2023," ujarnya.

Dalam mewujudkan program serta penanganan permasalahan di masyarakat, perlu adanya sinergitas mulai dari tingkat Desa sampai Kecamatan, dan insya Allah apabila sinergitas terjalin baik, maka segala permasalahan dapat diselesaikan dengan baik. Untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif, kami telah memberikan call centre kepada bhabinkamtibmas untuk disebar di masyarakat. hal tersebut dilakukan agar setiap masalah atau ancaman gangguan dapat segera teratasi.

Danramil Taliwang Kapten Inf Bambang juga mengatakan, pihak TNI telah memerintahkan Bhabinsa di seluruh Desa di Kecamatan Brang Ene untuk aktif membantu pemerintah desa dan kecamatan dalam segala bidang yaitu sosial kemasyarakatan, keamanan serta kegiatan agama. "Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pada pukul 10.00 wita berjalan dengan aman dan lancar," tutupnya.
(Adb)